



Lallemand Inc. anuncia que Olivier Abguéguen sucederá a Patrick Ramette como Presidente y Director General de la Unidad de Negocio de Enología de Lallemand.

Montreal, Canada, Enero 16, 2024. A partir del 1 de febrero de 2024, Olivier Abguéguen sucederá a Patrick Ramette como Presidente y Director General de Enología de Lallemand.



Olivier estudió Ingeniería en ENSBANA (Dijon, Francia) y se licenció en Ciencias de la Alimentación. Realizó un último año en U C D avis (EE.UU.) en el Departamento de Enología y Viticultura. Posteriormente cursó un MBA en Essec (IGIA), en Francia. Olivier reside en Toulouse (Francia) y se incorporó a Lallemand en 2008 como Business Support Manager. En 2011, fue nombrado Director General del Institut Oenologique de Champagne, siendo este el primer paso para construir y dirigir posteriormente un importante negocio de distribución que sirve a nuestros clientes en todo el mundo. Olivier contará con la ayuda de dos Vicepresidentes: Jason Amos y Carlos Suárez, que apoyarán diferentes mercados y estrategias.

Además, Patrick continuará como Vicepresidente Senior y Asesor Especial trabajando con el equipo de Enología para garantizar el éxito de la transición de dirección.

"A medida que continuamos ofreciendo productos, soluciones y servicios innovadores, basados en la ciencia, a nuestros clientes y socios en todo el mundo, estoy muy seguro de que Olivier continuará proporcionando la fuerte visión y liderazgo que Patrick ha hecho con tanto éxito durante los últimos 17 años", dijo Bill Nankervis, Vicepresidente Ejecutivo y Director de Operaciones del Grupo Lallemand. "También estoy deseando seguir trabajando estrechamente con Patrick en su nuevo cargo".

Olivier Abguéguen añade: "Me siento honrado por la confianza que Lallemand ha depositado en mí al nombrarme Presidente de nuestro grupo de Enología. Nuestros equipos han realizado un trabajo notable bajo la dirección de Patrick. Prueba de ello es el número de productos y soluciones innovadoras que se han lanzado al mercado. El apoyo de Carlos Suárez y Jason Amos como Vicepresidentes contribuirá a garantizar la continuidad de nuestro desarrollo y a mantener la mentalidad y la capacidad de innovación que definen a nuestro grupo. Nuestra capacidad para comprender las expectativas del mercado y compartir los conocimientos asociados a nuestros productos y a la microbiología del vino será siempre nuestro mayor activo."

Sobre Lallemand

Lallemand Inc. es una empresa privada canadiense líder en el desarrollo, producción y distribución de levaduras, bacterias y otros microorganismos para las industrias de panificación, enología, destilación, etanol, elaboración de cerveza, nutrición animal, complementos dietéticos, alimentación, fermentación, farmacéutica y fitosanitaria. Lallemand cuenta con más de 5.000 empleados repartidos en más de 50 países de los cinco continentes. Para más información: www.lallemand.com

La **Unidad de negocio de enología** está presente en todas las regiones vinícolas del mundo con sus levaduras y bacterias enológicas naturales seleccionadas, nutrientes, derivados específicos de levadura, enzimas y quitosano. Invertimos fuertemente en investigación y desarrollo, tanto internamente como en colaboración con eminentes institutos de investigación. continentes.

- 30 -

Fuente: Lallemand

Contacto: Ann Dumont, Communication Manager
adumont@lallemand.com



WINE
YEASTS



WINE
BACTERIA



NUTRIENTS
/PROTECTORS



SPECIFIC
YEAST DERIVATIVES



ENZYMES



CHITOSAN



VINEYARD
SOLUTIONS



LALLEMAND OENOLOGY
Original by culture